

## COMMUNIQUE DU GROUPE DE SUIVI SPORTIF

Jeudi 30 mai 2013 17 h

- Suite à l'annonce ce jeudi 30 mai au matin des Organiseurs de la S.N.V.2 à VILLENEUVE DE LA RAHO indiquant des prévisions atmosphériques difficiles ce week-end, Michel CLANET , Délégué de l' Inter région Sud , avec l' accord de Daniel BONIN , président du Groupe du Suivi Sportif et Olivier BAYLE , président de la CNACEL, avait proposé aux clubs trois choix :

1 – Maintien de la S.N.V.2 à Villeneuve

2 – Déplacement de la S.N.V.2 à Libourne

3 – Annulation de la S.N.V. 2, seule la S.N.V. 1 de Brive serait prise en compte pour la sélection aux Championnats de France

- Suite à un point sur site ce jeudi 30 mai 14h et aux alertes météo annoncés ce week-end les Organiseurs : Canoë-Club du Roussillon et le Comité Régional Languedoc-Roussillon viennent d'annoncer l'annulation de la S.N.V.2 à Villeneuve
- Au travers de cette décision (que la CNACEL partage) et du retour du questionnement des Clubs (dont les problèmes logistiques du changement posaient trop de problème) il est décidé de :
  - *« l'annulation de la S.N.V. 2, seule la S.N.V. 1 de Brive serait prise en compte pour la sélection aux Championnats de France »*
- La Commission Nationale tient à remercier les Organiseurs qui ont tout mis en œuvre pour que cette épreuve se déroule et sont d'ores et déjà prêts pour nous accueillir dans des conditions atmosphériques plus clémentes ainsi que le club de Libourne qui était prêt à prendre le « relais» le cas échéant et avait obtenu les autorisations nécessaires.

Sportivement,

Daniel BONIN

Président du Groupe de Suivi Sportif

Michel CLANET

Délégué de l'Inter région Sud